

Newsletter

Mai 2023



Ab dem 1. Mai 2023 hat die Marienkäfergruppe Verstärkung bekommen und Lena Böhm ist jetzt ein Teil des Teams. Sie wurde von den Marienkäfern sehr herzlich begrüßt und alle freuen sich, dass sie jetzt da ist.

Die ersten Tage des Monats hatten wir herrlichstes Wetter und wir waren viel im Garten. Dort haben viele Kuchen gebacken, geschaukelt und im Karussell so etliche Runden gedreht.



Auch haben die Marienkäfer einen Ausflug zur Burg gemacht. Schon auf dem Weg dorthin haben wir viele tolle Dinge entdeckt. Eine Baustelle in einem Vorgarten, viele interessante Steine auf dem Weg und Blumen haben unsere Aufmerksamkeit geweckt.



Auf der Burg war es sehr spannend und es gab sooo viel zu entdecken, dass die Zeit im Flug verging.



Für „Muttertag“ haben auch wir leise still und heimlich für die Eltern kräftig gearbeitet und ein schönes Geschenk hergestellt. Sogar das Geschenkpapier haben wir selbst gestaltet.



Vier Marienkäferkinder wurden von uns in diesem Monat verabschiedet. Jetzt sind es Bären und Pinguine. „Viel Spaß im Kindergarten lieber Elias, lieber Maximilian, lieber Jaremy und lieber Theodor! Wie sehen uns im Garten!“



Natürlich wurde auch getobt und geturnt im Mai. Das machte so viel Freude, dass es schwer war ein Ende zu finden.



Da das Wetter erst wieder schlechter wurde, haben wir beschlossen ein paar Sonnen zu basteln, damit sie wiederkommt.



Die Zeit haben wir dann mit Bauen, Basteln und Kneten überbrückt.



Dann konnten wir Ende des Monats wieder den Garten genießen und wippen, spielen und viele Kuchen backen.



Wir haben viel erlebt und sehr viel Spaß gehabt. So kann es weitergehen.